



## PARTENAIRE DE TOUS LES CLUBS DE L'ALLIER

### **Rapport Commission Développement et Animation des Pratiques**

Tout d'abord, je voudrais remercier les bénévoles de la commission pour leur investissement lors des différentes actions en espérant pouvoir compter sur eux la saison prochaine, ainsi que les techniciens du district pour leur disponibilité.

La commission a organisé les traditionnelles journées de rentrée U11 à U7 et la journée féminine à Saint Pourçain comme chaque 11 novembre qui a permis de rassembler les jeunes filles du département qu'elles évoluent en mixité ou dans une structure féminine.

Cette journée est toujours appréciée des jeunes filles et des parents.

Le foot de cœur a retrouvé le soccer à Moulins et les gymnases sur les secteurs Vichy et Montluçon ainsi que Montmarault. Les enfants ont ainsi pu démontrer une nouvelle fois leur générosité à travers les jouets qu'ils ont amenés pour les restaurants du cœur.

Enfin, les interclubs sont l'occasion de rassembler les catégories U7, U9 et U11 de deux ou trois clubs sur un même site sur deux journées (Novembre et Mars). Les clubs se sont investis en masse dans cette action.

Mais cette saison a été marqué par une restructuration des plateaux U9 pour la deuxième phase.

L'idée principale est la progression des enfants en les faisant évoluer sur des plateaux de même niveau.

Certes, cette nouvelle formule demande aux clubs de s'adapter et de trouver des éducateurs en nombre suffisant pour accompagner les enfants mais je pense qu'elle permettra ce dont nous cherchons tous, c'est-à-dire l'épanouissement et la progression de nos jeunes licencié(e)s.

Pour la deuxième année consécutive, une compétition de Beach Soccer a eu lieu, au centre omnisports de Vichy, pour des poules qualificatives. Huit clubs ont répondu à l'appel pour se disputer une place en finale départementale.

Le dernier grand événement pour cette saison sera la journée nationale des débutants qui aura lieu le 14 juin à Saint Pourçain et qui devrait accueillir 150 équipes U7 et U9 du département.

Je remercie les différentes communes et les clubs qui ont permis la réussite de ces plateaux en mettant à notre disposition leurs installations.

Je vous souhaite d'excellentes vacances et à la saison prochaine.

**Thierry Grandjean**

**DISTRICT DE L'ALLIER DE FOOTBALL**

4 rue du Colombier - BP 01 - 03430 Cosne-d'Allier - Téléphone : 04 70 07 51 33  
secretariat@allier.fff.fr  
allier.fff.fr